



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : RAFAEL BIMA WIJAYA KRISTIANTA
Nomor Induk/NISN : 2776 / 0149560346
Sekolah : SD KANISIUS KENTENG
Alamat : Kenteng

Kelas : Kelas IV
Fase : B
Semester : I (Satu)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	86	Menunjukkan kemampuan dalam memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua dan sesama, memahami keunikan diri sebagai anugrah Allah yang patut disyukuri, memahami kemampuan dan keterbatasan diri sebagai anugrah Allah, memahami kesetiaan Allah pada janjiNya yang memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup.
2	Pendidikan Pancasila	85.1	Menunjukkan kemampuan dalam memahami makna nilai-nilai Pancasila, proses perumusan dasar negara dan dapat memberikan contoh sikap dan perilaku yang sesuai dengan sila-sila Pancasila, mengklasifikasi norma yang berlaku dilingkungan sekitarnya, mengidentifikasi hak dan kewajiban peserta didik di lingkungan keluarga dan sekolah, memahami keberagaman melalui sikap dan perilaku yang menghargai keberagaman budaya serta kebhinekaan.
3	Bahasa Indonesia	86.3	Menunjukkan kemampuan dalam membedakan kalimat transitif dan intransitif, mencari arti kata dalam kamus dan membuat kamus, mengenali dan menggunakan awalan 'me-' sesuai kaidah bahasa Indonesia, menulis teks argumentasi, mengenal pemakaian awalan "ber-", menyampaikan petunjuk arah dan menulis teks deskripsi, mengidentifikasi ide pokok, ide pendukung dan menggunakan kata tanya untuk menyusun tulisan.
4	Matematika	84.7	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan cara melakukan operasi hitung pada bilangan cacah sampai 1000, pembagian setra penerapannya dalam kehidupan sehari-hari, menyelesaikan pecahan dengan pembilang satu, penyebut sama, peacahan senilai, pecahan desimal, mengidentifikasi, membuat, pola gambar membesar dan mengecil.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	86.5	Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi bagian tumbuhan, proses fotosintesis bagi makhluk hidup, dan perkembangbiakan tumbuhan, mengenali materi dan karakteristik wujud zat, serta perubahannya, mengidentifikasi ragam gaya dan memanfaatkan dalam kehidupan sehari-hari, mengidentifikasi dan membuat simulasi ragam transformasi energi dalam kehidupan sehari-hari.

6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	81	Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan variasi dan kombinasi gerakan pola gerak dasar lokomotor seperti berjalan, berlari, melompat, dan meloncat dengan benar sesuai potensi dan kreativitas, mempraktikkan variasi dan kombinasi gerakan pola gerak dasar lokomotor seperti berjalan, berlari, melompat, dan meloncat dengan benar sesuai potensi dan kreativitas.
7	Seni Budaya	82.8	Menunjukkan kemampuan dalam mengetahui lingkungan hidup, ekosistem, dan habitat dengan tari, gerak dan makna pada permainan tradisional.
8	Bahasa Inggris	77.8	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan bangun datar dan benda elektronik dalam Bahasa Inggris, menyebutkan dan menuliskan macam - macam benda elektronik dalam bahasa Inggris, menyebutkan dan menuliskan bagian - bagian dari tanaman dalam bahasa Inggris, menyebutkan dan menuliskan macam - macam pekerjaan yang ada disekolah dalam bahasa Inggris.
9	Bahasa Jawa	85.1	Menunjukkan kemampuan dalam memahami unggah - unggah basa krama , memahami dan menyebutkan teknologi tradisional dan modern, memahami, pengertian, isi, dan ciri - ciri geguritan. Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan pengertian, macam - macam pekerjaan dan manfaat bekerja.
10	Informatika	90.9	Menunjukkan kemampuan dalam Pengenalan program pengolah presentasi Ms.Power Point, pengenalan Menu dan Ikon yang terdapat pada Ms.Power Point, Pembuatan dokumen dengan tabel,gambar grafik dan diagram.
Total		846.2	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	B
2	Karawitan	B
3	Seni Tari	B
4	Macapat	B
5	Semapa	B

PERTUMBUHAN	Berat Badan	38 kg
	Tinggi Badan	134 cm
KEHADIRAN	Sakit	2 hari
	Izin	- hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

M. Nurul Ristanta

Kulon Progo, 15 Desember 2023

Wali Kelas,

Theresia Sukapti, S. Pd
G. 81498

